

Bio Makarimi ADECHOUBOU

Économiste rural spécialisé en Finance Inclusive, Administrateur de Sociétés et ancien Ambassadeur du Bénin au Japon (2017 – 2021)

1. **Nom et Prénom** : Makarimi ADECHOUBOU
2. **Poste dans le CELMAD** : Membre
3. **Parcours professionnel** : Makarimi ADECHOUBOU est un économiste rural et expert en finances de développement, reconnu pour ses 30 ans d'expérience internationale dans l'inclusion financière et le développement rural. Il a passé 20 ans au Fonds d'Équipement des Nations Unies (UNCDF), occupant divers postes de direction, notamment Conseiller Technique et Directeur Régional pour l'Afrique. Il a également servi comme consultant pour de grandes agences de développement et a dirigé le réseau CLCAM-CRCAM, où il a contribué à la fondation de l'Union des Caisses de Crédit FECECAM-Bénin. En tant qu'Ambassadeur du Bénin au Japon (2017-2021), il a supervisé les relations diplomatiques avec 14 pays d'Asie et d'Océanie. Actuellement, il siège au Conseil d'Administration de NSIA Bank Bénin et préside l'Institut pour une Afrique Digitale Inclusive (IIDiA).
4. **Motivations pour CELMAD** : Grâce à son expérience en leadership stratégique et en gestion de la finance inclusive, Makarimi s'engage auprès du CELMAD pour renforcer les capacités en leadership et management, contribuant ainsi à former une nouvelle génération de leaders capables de promouvoir le développement durable. Son engagement repose sur le partage d'expériences pratiques et la mobilisation de réseaux internationaux pour soutenir l'innovation et la transformation organisationnelle.

Makarimi ADECHOUBOU Bio

Rural Economist specialized in Inclusive Finance, Corporate Board Member and Former Ambassador of Benin to Japan (2017 – 2021)

1. **Name and Surname**: Makarimi ADECHOUBOU
2. **Position at CELMAD**: Member
3. **Professional Background**: Makarimi ADECHOUBOU is a rural economist and development finance expert with over 30 years of international experience in financial inclusion and rural development. He spent 20 years at the United Nations Capital Development Fund (UNCDF), where he held various leadership roles, including Technical Advisor and Regional Director for Africa. Prior to UNCDF, he worked as a consultant for major development agencies and served as Director of the CLCAM-CRCAM network, playing a key role in establishing the FECECAM-Benin Credit Union. From 2017 to 2021, Makarimi served as Benin's Ambassador to Japan, managing diplomatic relations with 14 countries in Asia and Oceania. He currently serves on the Board of Directors of NSIA Bank Benin and chairs the Institute for Inclusive Digital Africa (IIDiA).
4. **Motivations for CELMAD**: With extensive experience in strategic leadership and inclusive finance management, Makarimi is committed to supporting CELMAD's mission to develop future leaders capable of driving sustainable development. His engagement focuses on sharing practical knowledge, fostering innovation, and leveraging global partnerships to advance organizational transformation and effective leadership.